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塩津地区学校複合施設実施設計業務プロポーザル 

 

（回答公開日：令和４年５月 18日） 

現地説明会（令和４年５月 12日実施）における質疑応答一覧 

質問内容 回答内容 

１ 

クスノキの下にウッドデッキがありますが、どのように使

っていますか。 

傷んでいるところがあるので、使わないようにしています。 

２ 

塩田での塩づくりは、いつやっているのですか。 朝、授業開始前に子供たちが行っています。 

３ 

校舎の間に広場（遊び場）がありますが、どのように使っ

ていますか。 

低学年の児童が、長い放課（昼放課や２・３限の間の放課）に遊んで

います。 

４ 

塩津小学校は、（隣接する）公民館の活動情報を共有して

いますか。 

（塩津）公民館は学校と接しており行き来しやすい配置となっていま

すので、公民館と連携し盛んに交流活動を行っています。 

５ 

小学校敷地東側の道路は、拡幅する計画はありますか。 

 

「地区個別計画に基づく基本計画書（塩津地区）」では、幅員が４ｍな

いところはセットバックする計画はありますが、これ以上拡幅する予

定はありません。なお、地元からは施設整備に併せ拡幅してほしいと

いう声を頂いている。 

６ 

クスノキ以外に必ず残してほしいものはありますか。 成瀬文吾の碑や銅像など残してほしいものがあります。子供たちの保

護者の方もこれらがどうなるか気にしています。現在の場所に残すの

は難しいので、敷地内のどこかに移設してでも残してほしい。 
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現地説明会（令和４年５月 12日実施）における質疑応答一覧 

質問内容 回答内容 

７ 

塩づくりをするのに海水はどのように確保しているので

すか。ポンプアップする等特別な設備はありますか。 

海水は、漁港の方にお願いしてポリタンクで持ってきてもらい、それ

を子供たちが撒いています。揚水ポンプなど特別な設備はありませ

ん。塩田には、車を寄せられるようにしておいてほしい。 

８ 

塩田は３つありますが、全部使っていますか。 塩づくりは、３年生が行っています。各クラスに１つ割り振っていま

す。現在２クラスなので１つは使っていません。 

９ 

プールを今後どうするか決まっていますか。プールが有る

のと無いのとでは、アクセス動線も違ってくるので教えて

ほしい。 

学校プールをどうするかについては、現在教育委員会で方針を検討中

です。プロポーザルの提案においては、プールは有るものとして考え

て下さい。 

10 

現在の学校の空調設備はどのようになっていますか。 普通教室と特別教室に、ビルマルチ方式の個別空調設備を設置してい

ます。体育館には設置していません。 

11 

子供たちの授業にタブレットは導入していますか。 タブレットの導入状況については、令和２年度から全ての児童生徒に

配備しており、授業への活用を始めています。 

12 

コミュニティスクールについては、推進していく予定です

か。 

蒲郡市では、令和６年度までにすべての地区において設置し、推進を

図っていきます。詳細については、教育委員会学校教育課のＨＰ（下

記参照）をご覧ください。 

https://www.city.gamagori.lg.jp/unit/gakko/cs-mirai.html 
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現地説明会（令和４年５月 12日実施）における質疑応答一覧 

質問内容 回答内容 

13 

建替え期間中、グラウンドが無くなってしまうが、仮設グ

ラウンドを作るなどの対応は考えていますか。 

何らかの運動するスペース（仮設グラウンド等）の確保は必要と考え

ています。基本計画書においては、工事期間中、一定の制約があるも

のの、運動スペースは確保しながら工事を行う計画となっています。

なお、運動会など大規模イベント等については、塩津中学校を使わせ

てもらうことも考えています。 

 

 


